

EL CABALLITO

Lluvia muestra vulnerabilidad del sistema Metro

:::: La fuerte lluvia que cayó ayer en la Ciudad de México mostró de nuevo la vulnerabilidad del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC) y lo mal que se encuentran las instalaciones. De acuerdo con videos y fotografías que circularon en redes sociales, en la estación Consulado apareció una fuente en medio del andén. Algo tendrá que hacer, y pronto, el director del STC,



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Guillermo Calderón

Guillermo Calderón, para mejorar el mantenimiento de la principal red de transporte de la Ciudad, pues el Metro, además de ser un servicio indispensable para los capitalinos, ha quedado demostrado que también puede incidir de manera importante en las decisiones de voto de los habitantes de la metrópoli.

Sheinbaum no cabe de felicidad

:::: La que no cabía de felicidad ayer era la jefa de Gobierno de la Ciudad, **Claudia Sheinbaum Pardo**, con la inauguración de la segunda Línea del Cablebús, en la alcaldía de Iztapalapa. Nos dicen que no era para menos, después de los días complicados que se vivieron con la caída de la *Línea Dorada* del Metro y la pérdida de varias alcaldías en las pasadas elecciones. En los



Claudia Sheinbaum

próximos días, nos adelantan, seguirá inaugurando obras por diversos puntos de la capital. Nos hacen ver que para evitar que vuelvan los días complejos, doña Claudia no debe perder de vista el manejo de la tercera ola de la pandemia de Covid-19, luego de que tomó la decisión de mantener el semáforo epidemiológico de riesgo en color naranja.

La ausencia en Iztapalapa

:::: Por cierto, en la alcaldía Iztapalapa hubo una ausencia notoria, la del secretario de Obras y Servicios, **Jesús Esteva Medina**, encargado de la ejecución del proyecto del Cablebús. Muchos se preguntaron por él, pero la respuesta que se llevaron fue que ayer encabezó una reunión con el Comité de Rehabilitación de la Línea 12 del Metro y el funcionario será uno de los que se encarguen de guiar el polémico proyecto. De acuerdo con las autoridades capitalinas, en los próximos días presentarán los resultados de los peritajes, pero, sobre todo, de la reconstrucción. Quien tuvo que salir al quite fue el secretario de Movilidad, **Andrés Lajous**, quien se encargó de hacer la presentación del proyecto.



Jesús Esteva Medina

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

